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今月のお役立ちブレーン
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コガネイチーズケーキ
今月のおすすめ飲食店

045

　2024年は元旦より能登半島の大地震、日航機と海保機の接
触炎上事故など、心が痛む大災害や事故からスタートしまし
た。災害や事故で亡くなられた方や関係者に心よりお悔やみ
を申し上げるとともに、被災された方々に心よりお見舞い申
し上げます。
　さて、世の中では不幸なスタートをした今年ですが、一方で
は、コロナからの完全復活をとげる日本企業も増加するとい
う明るい面もあります。そういった意味では、公的支援に頼ら
ざる得なかった3年間を経て、自助努力により経営をしていく
年、ある意味真価を問われる1年になることだと思います。こ
のような切り替えの1年に最も気をつけなければいけない点
は、【ゆでガエル】にならない！ということです。
　周知のこととは思いますが改めて【ゆでガエル現象】とは？
を調べてみました。

「ゆでガエル現象」とは、変化がゆっくり進行する中で、人々が
その変化に気づかずに適応してしまう様子を指します。この
表現は、カエルを水に入れ、温度をゆっくり上げていくと、カ
エルがその変化に気づかずに最終的には沸騰して死んでしま

うという物語に由来しています。
　具体的には、売上げが徐々に低下しているのに、外部環境の
せいにして、いつかは回復するはずだと従来通りのやり方に
固執しているうちに会社が傾いたり、長年売ってきた商品だ
から必ずニーズがあるはずだと製造を続けているうちに在庫
の山を築いたり、いままでもなんとかなったから、気付いてい
ながら、そのうちに何とかなると楽観しているうちに重大な
事態に陥るのです。
　本年は急激なシフトチェンジの1年だと思います。いまま
ではローギアで運転せざる得なかった状況を、トップギアに
もっていける企業は成長をしていきますし、シフトチェンジ
ができない企業は、ゆでガエルのまま厳しい状況に陥る可能
性もあります。そういった意味では、今後の未来を占う大きな
分岐点となる1年になると思いますので、皆さま気を引き締め
てゆでガエルになるないようにお気を付けください！
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今月のごあいさつ

リードブレーン代表・皆川知幸

ゆでガエル

キャリアアップ助成金
正社員化コース

LBレポート 
税理士・公認会計士
山本晃佑氏をご紹介

お客様の声
VOICE  OF  THE
CUSTOMER



EY時代の仲間を誘って、4月にAdmotto会計事務所を法人化する予
定です。なかなか一人では対応できなかった業務も、対応できるよう
になりますし、今よりも数多くのお客様に関わっていきたいです。
また、バックオフィスＤＸといった新しいサービスも導入予定です。

（笑）しかも、並行して、営業もしないといけないですし…お昼ごは
んを食べられない時もよくあるくらいハードです…。でも、なによ
りもお客様の感謝されますし、独立して本当によかったです。

僕が、漠然と将来のことを考えたのは、高校生のときです。どこか
で、年収ランキングを見たとき、公認会計士が上位にあって…（笑）
沢山お金を稼げる公認会計士ってかっこいいなって思ったんです。
その時は、漠然とあこがれているだけでした。そして、大学に進学
後、これからの生き方を真剣に考え始めたタイミングがあって、
まず一番に、自由な生き方がしたいと思ったんです。そのために

リードブレーン株式会社
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LB レポート
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初めての顧問先が、友人の経営する飲食店で、共通のお世話になっ
ている方から紹介を受けて、飲食に強い皆川先生をご紹介してもら
いました。リードブレーングループのサービスは、幅広いので、お客
様にあった提案が可能です。「お客様にとって、より良いことがした
い！」　「深く経営にかかわりたい！」といった開業当初の想いが、
より叶えられるので、非常にやりがいを感じています。

いやぁ、大変ですね！（笑）　おかげさまで、連携士業の方々の協力
もあり、新規開拓は上手くいきました。ですが、“お客さまのために”
と思うとどうしても業務量が多くなってしまいます。会計事務所
で働いていた時より、正直、遥かに価格と業務量があっていません

“会計士になる”という選択肢を見つけましたが、その勉強時間は一
日10時間以上…そりゃ、めちゃくちゃ大変でした。大学生活には
たくさんの誘惑がありますからね…（笑）飲み会に、バイトに、サー
クル活動…友人との遊びの予定はほとんどキャンセルしなければ
いけなかったです。でも、くじけそうになったときは、「今までの勉
強を無駄にするわけにはいかない！」と自分を奮い立たせました。

税理士・公認会計士
山本晃佑氏をご紹介

会計士になろうとおもったきっかけは？

大手の監査法人の仕事は、もちろん大きな会社の監査をするわけで
すから、とても充実していました。でも、「もっとこうしたい！ああ
したい！」が挑戦しづらい環境だと思います。監査法人では全てで
きないんです…監査が仕事ですから。例えばフローの改善とかはで
きないんですよ…多分、続けていたら、安定とした生活は送れてい
たと思うんですけど、将来の自分の像がなかなか想像できませんで
した。「お客様にとって、より良いことがしたい！」　「深く経営にか
かわりたい！」と思って起業を決意しました。あとは、20代のうち
に起業することで、ブランディングになるのではないかと思いまし
た。20代ならではの「フッ軽」を信条に日々邁進しています！（笑）

独立のきっかっけは？

そもそもリードブレーンとのとかかわるきっかけ

独立してみて…

今後の目標

1日10時間の勉強の末の会計試験の結果は…

28歳という若さで、独立を果たした山本氏。

順風満帆そうに見える“人生の苦労”とは…
そして、”独立2年目の今と未来”を語る

努力の甲斐があって、大学４年生で短答式試験に無事に合格。残念
ながら論文式試験の合格は叶いませんでした。しかし、会計試験合
格を目指しながら働けるEY新日本有限責任監査法人の内定を獲得
し、入社後は、背水の陣で論文式試験に臨み、無事会計士になること
ができました。
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LB
レポート

経歴

担当業務

1994年大阪府柏原市生まれ。関西大学卒業後、EY新日本
有限責任監査法人で東証一部上場企業の会計監査・内部統
制監査、IPO監査等に従事。その後、大手M&A仲介会社を経
て、2022年に東京都渋谷区で税理士登録後、Admotto会
計事務所を開業。2023年リードブレーングループ　財務
コンサルティング事業部 本部長に就任。

税務顧問のほか、IPO支援、M&Aサポート、バックオフィス
支援サービスなどを提供している。

財務コンサルティング事業部 本部長 兼 
Admotto会計事務所 代表

は、専門性を身につけることが必要で、資格取得をして、自分の市場
価値を高めて、どこでも活躍できる人材なるべきだと考えました。
その時、年収ランキングで公認会計士が上位にあったことも思い出
し、まずは、日商簿記検定２級を受験し、無事に合格しました。
このときの勉強が楽しかったことから、会計は自分に向いていると
気づいたんです。そして、会計士試験に挑戦することにしました。

大阪府内で屈指のぶどうの産地である、大阪
柏原市で生まれ、なんでもやりたいことは応援
してくれる、父・母のもとで育ちました。
(会計士になるための予備校代は高額ですが、
快く応援してくれました。)

少年時代の山本氏

会計士試験に合格したこと。合格が分かったときは、号泣しました… 

サウナ/お散歩(渋谷～代官山を考え事
しながらお散歩します。)/飲みに行くこ
と/野球（高校生の時は、野球部で副キャ
プテンを務めチームをまとめました！）

「会計士らしくない会計士」 - 会計士はすごくまじめな印象が強いですが、
いい意味で緩やかな部分があるので、ご相談してもらいやすみたいです。

どんなふうに育ったのか？

人生で一番うれしかったことは？

趣味や休日の過ごし方は？

自分をoo会計士と例えるなら？

もっと知りたい！ 質問コーナー

ほかにも様々なサービスを増やして、対応できる幅を広げていきた
いです。それから、顧問先様や提携士業の方はもちろん、今よりも
もっと一緒に頑張ってくれている仲間や従業員を大切にしていきた
いです！



今月のお役立ちブレーン リードブレーン社会保険労務士法人
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企業規模 現行 拡充

中小企業

大企業

キャリアアップ助成金という助成金をご存じですか？有期雇用の従業
員を無期雇用(正社員転換)するときに活用できるもので、労務管理を
しっかり行っている事業者にご褒美のような形で出る返金不要の助成
金です。今回はこの助成金の申請ポイントを解説いたします。

まず知りたい！助成金の金額(1人あたり)

複雑で手間のかかる助成金申請を、受給可否や受給可能額の診断から、就業規則の作成・改訂、
書類の作成・申請までトータルサポートいたします。お気軽にご相談ください！

※交付決定された場合は、助成金受給額に関わらず最低報酬として10万円(税抜)頂きます。
※リードブレーンと顧問契約のないお客様については別途ご案内いたします。

助成金申請サポートサービス

【助成金申請サポート料金/申請1件につき】
▼成功報酬
・申請時 ... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .申請額の10％ ※不支給時は返還

 (助成金申請に伴う計画書等の提出)

・交付決定時

・計画書作成等

... . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .申請額の10％

... . . . . . . . . . . . . . . . . . .30,000円/件

助成金キャリアアップ助成金
正社員化コース

57→80万円に拡充されました！

正社員化はもちろん、処遇改善の取組を実施した事業主となりますので、下記条件は必須となります。

拡充された助成金の金額は下記の通りです。

8080万円万円

42.7542.75万円万円

5757万円万円

6060万円万円

勤務時間管理がきちんとできているのか・未払残業がないかなど、
労務管理がしっかりできていないと申請が難しいです。助成金を活
用するために労務管理を見直すこともひとつの手かなと思います。

また、「出勤簿1.5年分」「賃金台帳1.5年分」など、提出書類の量は正
直とても多いです。ですが、書類をしっかり整えて提出すれば支給
されるとても人気な助成金ですので、皆様是非ご活用ください！

申請に提出が必要な書類は何？どれくらい？

誰でも申請できるの？

申請の必須条件は？

80万円はいつ支給されるの？（支給のタイミング）

申請準備（キャリアアップ計画の作成・提出)

支給申請(1期目)

支給申請(2期目)

※1期：6か月 ※支給審査 支給決定後

※支給審査 支給決定後

正社員化後6か月の賃金の支払い

正社員化後さらに6か月の賃金の支払い

就業規則に基づく正社員化

40万円が支給

残り40万円が支給

就業規則 労働条件通知書 出勤簿1.5年分 賃金台帳1.5年分 キャリアアップ
計画書

正社員転換前6か月と正社員
転換後6か月で、転換後の賃金
が3％以上UPしている。

賞与又は退職金の制度かつ
昇給が適用されていること

(有期雇用6か月分、
正社員化後12か月分)

(有期雇用6か月分、
正社員化後12か月分)

支給申請した年度の前年度より前のいずれかの保険年度
の労働保険料を納入していない事業主

支給申請日の前日から過去１年間に、労働関係法令の違
反を行った事業主（解雇や退職推奨している会社は前後
1年間の申請は不可）

性風俗関連営業、接待を伴う飲食等営業またはこれらの
営業の一部を受託する営業を行う事業主

支給決定時に、雇用保険適用事業所の事業主でない事業主

暴力団と関わりのある事業主

暴力主義的破壊活動を行った、または行う恐れがある
団体等に属している事業主

支給申請日、または支給決定日の時点で倒産している
事業主

下記に当てはまる事業主は申請が
できませんのでご注意を！

支給申請ができない事業主

このように正社員化後6か月後にまず40万円、正社員化後12か月後に
残り40万円が支給審査通過、支給決定されてからの支給となります。

w w w . l e a d b r a i n . c o . j pL E A D B R A I N  T I M E S  V O L . 0 4 5 L E A D B R A I N  T I M E S  V O L . 0 4 5

弊社で作成
サポートします！



リードブレーンをまだ利用したことがない方に一言お願いします
リードブレーンさんを利用することを本当にお勧めします。親身になって相談を受けて下
さったり、提案もして下さいます。それだけでなく、臨機応変な対応や柔軟な対応をして下
さったり、アドバイスが枠にはまっていないところが好きです。ぜひ、攻めるときはリード
ブレーンをおすすめします！

当時、1店舗しか経営しておらずこれから店舗展開しようとし
た時に、今までとは違う会社経営になっていくので、財務コン
サルをしてくれる人を探していました。同じ飲食業の経営者と

VOICE OF THE
CUSTOMER

リードブレーン株式会社今月のお役立ちブレーン
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お客様
の声

株式会社國屋  國利社長 インタビュー

所在地
会社名

会社概要

事業内容

東京都新宿区

株式会社國屋

飲食店経営
（炉端焼き、焼鳥、唐揚げテイクアウト）

お客様のお声
集めました
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事業速度が上がったことが大きな変化でした。売上１億だった
ところから４億になり事業規模が４倍になったのですが、財務
コンサルを利用していなかったら達成速度はもっと遅かった
と思います。リードブレーンさんのおかげでコロナ禍も乗り越
えられました。

５年で売り上げ10億を会社の目標で掲げています。その目標
を達成していくなかで「新宿から世界に」という想いも叶えて
いきたいです。この目標は、スタッフみんなの想いを集めみん
なで決めました。日本の食文化を世界に知ってもらいたい、と
いう想いが僕の根底にあったので、実は10年前に海外進出を
考えた時もありました。ですが、実際は新宿という街で自分た
ちが一生懸命、お店を盛り上げることで外国人の方に興味を
持って頂け、実際にYouTubeで取り上げて頂いたこともあり
ました。このことから、日本からでも世界に日本の食文化を届
けることが出来るということを体感したのでそれも踏まえて
炉端焼き、魚、お酒などの日本の文化を今後も広めていきたい
です。

昭和60年10月生まれで山口県下関市の出身。高校はサッカー
の為に青森に行き、全国大会出場常連の青森山田高校に進みま
した。卒業後、大学で東京に出て在学中に働いたバイト先は「株
式会社絶好調」が出している居酒屋でした。大学卒業後、当時店
長の吉田さんのお声がけで社員として働くことを決めました。
これが飲食業の道に入ったきっかけです。

「大家族経営」という考えです。スタッフとは、雇用関係よりも
家族のように一人一人スタッフの将来まで考えて、対話をして
おります。一緒に生きていき、血はつながっていないけど心の
つながった家族のような存在にもなりたいですし、そんな会社
にしていきたいです。

簡単な自己紹介をお願いします。

経営する上でこだわっていることは何ですか

他社と比べ、数字だけでなく様々な観点から経営についてのア
ドバイスや意見が聞けたり、“最新情報”や“実際どうなの”という
業界のリアルな情報も共有頂けるので良かったです。

リードブレーンのサービスを受けてよかったことはなんですか

日本の食文化を世界に知ってもらいたい

「新宿から世界に」

今回は東京都新宿区を中心に飲食店を４店舗経営されて
いる株式会社國屋の國利翔社長にインタビューを行いま
した。会社の今後のビジョンや当社の財務コンサルサービ
スをご利用してのご感想を伺いました！

当社のサービスを利用したきっかけを教えてください

最後に会社の今後のビジョンを教えてください

財務コンサルを利用して変わったことはありますか

関わりがあり、その仲間からの紹介でリードブレーンさんを知
り、財務コンサルなどをお願いすることに決めました。
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03 5835 2805

リードブレーン社会保険労務士法人
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リードブレーン株式会社

今月の担当:水島

今月のおすすめ店
LB広報部チョイスの

今回ご紹介するのは、東小金井駅から徒歩1～２分にある、地元から愛さ
れているチーズケーキ専門店「コガネイチーズケーキ」。こちらのお店は
白砂糖、合成甘味料、添加物を一切使わず自然素材だけでつくられたチー
ズケーキが販売されており、ギフトとして購入される方も多いです。ま
たお取り寄せスイーツとしても有名なので、今や日本各地にファンを持
つ人気店。創業者である小谷さんのお子さんが喘息、アトピー体質だっ
たことから「健康のために、安心して食べられるチーズケーキを」という
想いで開発されたのがはじまりだそうです。気になるチーズケーキのお
味は、シンプルな味わいの中に濃厚でクリーミーなチーズの奥深い美味
しさが口のなかに広がります。種類も豊富で、なかでも私が一番好きな

美味しさをそのままに！
素材にこだわったチーズケーキ

コガネイチーズケーキ

フレーバーが「はちみつナッツ」です。食塩、オイル無添加のアーモンド、
カシューナッツ、胡桃、マカダミア、南瓜の種をハチミツ漬けにしたもの
が練りこんであり味だけでなく食感も楽しめます。これからの時期にも
ぴったりなフレーバーもあり、バレンタインには男性に嬉しいプロテイ
ン入りチョコバナナ、ホワイトデーには見た目が可愛らしいホワイトベ
リーがお勧めです。商品はネットで購入することも出来ますが本店限定
の「飲むチーズケーキ」も季節問わず大人気。お近くの方は是非コガネイ
チーズケーキ本店に一度足を運んでみてはいかがでしょうか。笑顔溢れ
るスタッフの接客と、身体に優しいほんのりとした甘さに、癒され幸せな
気持ちでいっぱいになること間違いないでしょう。

コガネイチーズケーキ
 〒184-0011 東京都小金井市東町4丁目42-3 エクセル東小金井

（※ホワイトベリーは3月まで、はちみつナッツは8月から11月。
フレーバーによっては季節で販売期間が変わります。）

こんなお悩みをお持ちの経営者さまがいらっしゃいまし
たら、弊社に是非、ご紹介ください

M O N T H LY  N E W S 今月のお知らせ

2024年2月1日2024年2月1日
～2月28日～2月28日

キャンペーン実施期間

お申込みは
こちらから
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